

琴中 改築通信

NO. 15

H31. 4. 16

～愛♡と夢と笑顔😊があふれる学校！～

ご入学ご進級おめでとうございます。

長年にわたり琴中生を見守ってきた現校舎も建築から約 60 年が経過しました。老朽化が著しいことから、昨年の 8 月より改築工事を開始して工事は順調に進んでいます。

来年の 1 月末には完成し、備品等を搬入して 4 月からは、新校舎・新体育館での学校生活が始まります。

来年度には旧校舎・旧体育館を解体し、グラウンド等の整備を行う予定です。

NEW 琴中のイメージ図



【今後のスケジュール】

校舎・体育館
建設工事

平成 30・31 年度

新校舎・新体育館
利用開始

令和 2 年春

旧校舎・旧体育館解体
グラウンド整備・外構工事

令和 2 年度

◆いよいよ躯体工事も最盛期◆



校舎棟の1階の型枠が取り外され、コンクリートが見えるようになりました。写真は廊下東側から撮影したものであり、しっかりとした梁や柱が伺えます。右側（北側）に生徒昇降口や職員室等、左側（南側）に各教室や保健室、校長室などが配置されます。



体育館棟2階のコンクリート打設が完了し、3階床の配筋工事を行っています。新しい体育館の2階にはアリーナやステージ、部室、教官室、器具庫などを配置します。3階にはオープンスペースや災害時に対応できるように備蓄庫を設けます。

バックナンバーは町HPをご覧ください [琴中改築](#) [Q検索](#)

【問】琴平町地域整備課 公共施設計画整備室 ☎75-6728